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先週、運動会が終わってすぐに朝会がありました。朝会では、運動会が大成功だった
ことの理由として、｢皆さんが『３つの心』を毎日振り返って、練習に励んできたからで
す。皆さんが一番頑張ったからです。｣と話しました。そして、『忘れてはならないこと』
を話しました。延島小学校の最後の運動会に多くの方の『思い』があったことです。保
護者の方、近所の方、地域の方、遠くに引っ越している方などがたくさん来てくださり、
運動会を盛り上げてくださったことです。全て、延島小学校のため、子どもたちのため
であることを伝え、感謝の心を忘れてはいけないと話
しました。その思いに応えるためには毎日の学校生活
の中で、勉強や運動を頑張っている姿を見せることで
すと話しました。子どもたちも真剣に話を聴き、延島
小に関わる全ての方の『思い』のこもった運動会であ
ったことを理解し、『感謝の心』をもつことができたと
思っています。

雨雲の動きにはらはらした運動会も、無事に終わることができました。子どもたちの
強い思いが運動会の実施に繋がったような気がします。そして、子どもたちの頑張り抜
く姿がそこかしこに見られたすばらしい運動会となりました。これも、子どもたちや延
島小学校を、普段から支えてくださっている皆様のおかげと心より感謝申し上げます。
今年度は昨年度までの運動会よりも、集団行動が見事でした。開会式の入場行進、鼓

笛パレードの足並み、表現の入退場行進、等は、今までで一番きれいにそろっていまし
た。そして、応援合戦の最後に紅白で向き合っていた全児童が本部側に向きを変え、最
後の年を迎えた延島小学校にエールを送ったときの言葉と礼が見事でした。子どもたち
は頑張り、期待に応え、十分な成果を見せていました。
地域の方の御協力で、延島のお祭りが今年も会場に復活しました。今年は延島小最後

の運動会ということで、お囃子の生演奏など全てを完全復活という形で実施していただ
きました。神輿のときの３年生の発表では、保護者席が静かになり一生懸命聴いてくだ
さいました。運動会であれほど保護者席が静かになることはありません。そのあとの記
念写真も、大勢の方に入っていただき、できあがるのが楽しみです。
観客数も昨年度とは比較にならないほど多く、来賓席や敬老席があっという間にうま

ってしまい、席が不足して大変不便をおかけしました。最後の片付けには例年の２倍以
上の方が手伝ってくださり、あっという間に終わってしまったのには驚かされました。
最後の運動会ということでわざわざ見に来てくださった方がたくさんいました。いた

だいた言葉には延島小学校に対する思いのこもったものばかりで、心の底からうれしく
思いました。本当にありがとうございました。
多くの方の思いがあり、子どもたちの頑張りがあり、閉校記念事業の一つとしての延
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島小学校最後の運動会が意味のある運動会となったと思っています。大成功でした。皆
さんの思いに心から感謝申し上げます。

※地域の方との写真はまだで
きあがっていません。『ねむ
の木祭』に体育館に展示し
ます。お楽しみに。

☆今年も中学生がたくさんお手伝いに来てくれ 職員の来ていたＴシ
ました。何でもてきぱきやってくれて、さす ャツは今年の運動会の
がは中学生です。大変助かりました。 ためではなく、延島小

☆「校長先生、延島小最後の運動会で神輿もで の歴史が１８７３年か
るというので、遠くにいる親戚が見に来たよ。」らずっと繋がってきた

☆「神輿を見て、涙が出てきました。神輿を担 ことを『のぶしま』の
いでいる子どもたちを見ていたら涙が出てき 一筆書きでデザインした閉校記念Ｔ
ました。」 （数人の方から） シャツです。運動会で多くの方から

☆運動会後にも、言葉をいただきました。 このＴシャツを販売してほしいとい
「運動会お疲れ様でした。家で洗濯物を干して う声を聞きました。今後検討し、保
いると、鼓笛の練習の音が聴こえていました。 護者の皆様、地域の皆様にお知らせ
来年からは聴くことができないと思うと悲し したいと思います。お声をかけてく
いです。悪天候の中、みんなよく頑張りまし ださった皆様、もうしばらくお待ち
た。」 ………ありがとうございました。 ください。

立派な選手宣誓

力を出し切った綱引き 協力した大玉転がし

結構難しい玉入れ

伝統の鼓笛パレード

頑張った個人競技

よみがえった大杉様のお祭り
みんなのために走ったリレー

延島小に感謝を込めて


